

## **Novelis continue d'entretenir son ancienne usine de Jonquière, 10 ans après la fermeture**

Il y a 10 ans, l'usine Novelis, située dans le secteur d'Arvida, à Jonquière, fermait ses portes. Plus de 150 personnes ont perdu leur emploi. Depuis 2012, l'usine de la rue Fay demeure vide, mais le bâtiment est entretenu par ses propriétaires, dont les bureaux sont situés aux États-Unis.

En avril 2012, des dizaines de travailleurs à l'emploi de Novelis apprenaient sans préavis qu'ils perdaient leur emploi.

Depuis, c'est le calme plat à l'usine de la rue Fay, dans le secteur d'Arvida. Des activités de surveillance ont lieu, mais l'usine demeure inoccupée.

La compagnie, basée à Atlanta, a rapatrié sa production de Jonquière aux États-Unis. Elle continue néanmoins de payer 175 000 \$ de taxes annuellement à la Ville de Saguenay et les coûts liés aux assurances de l'immeuble.

Au niveau de la Ville, la seule chose dont on est au courant, et ça a été confirmé avec une demande d'accès à l'information, la compagnie est en règle par rapport à nous. Il n'y a aucune créance ou arrérages par rapport aux taxes municipales. Pour ce qui est de leurs plans d'avenir pour le bâtiment, je ne suis pas en mesure de répondre à ça, a déclaré le porte-parole de la Ville de Saguenay, Dominic Arseneau.

Publié le 8 août 2022 à 15 h 27 HAE

[Mélyssa Gagnon](#) Radio Canada.